



Jugend-mobil.ch „Dort wo gelebt wird!“

„Let's go“

hiess es am Eröffnungspéro am Mittwoch, 15. Oktober 2008 für das Jugend-mobil.ch. Dieser jugendliche Dreiradtöff ist dort, wo die Jugendlichen sich aufhalten. Ein Ort für Kontakt, Gespräche und Ideen.

Was bietet das Jugend-Mobil.ch?

Das Jugend-Mobil.ch ist mit allem ausgerüstet, was es für eine aktive Jugendarbeit braucht. Eine super Musikanlage mit DJ-Pult und iPod, gemütliche Sitzgelegenheiten zum Rumhängen und Entspannen, ein grosses Zelt wenn es mal regnet, attraktive Outdoor- und Brettspiele und natürlich auch Präventions- und Informationsmaterial um die Jugendlichen für verschiedene Themen zu sensibilisieren.

Ab sofort steht das Jugend-mobil.ch jeden Donnerstagnachmittag zwischen 16.30 – 18 Uhr auf dem Pausenplatz Utenberg. Jugendliche können zum Jugend-Mobil.ch kommen, etwas trinken, plaudern, Musik hören und aber auch ihre Anliegen und Ideen an die Jugendarbeitenden bringen. Simone Steffen-Brändle und Mark Steffen wollen so eine Jugendarbeit anbieten, welche auf die Anliegen der Jugendlichen rascher reagieren kann.

Das Jugendmobil ist ein Projekt der katholischen Kirche Stadt Luzern. Es soll zu einem späteren Zeitpunkt ausgebaut werden und die weiteren Schulhäuser auf der nördlichen Seite der Stadt Luzern besuchen.

Mark Steffen

Weitere Auskunft geben mark.steffen@kathluzern.ch oder die Homepage www.jugend-mobil.ch



Mit offenen Augen und schnellen Beinen durchs Quartier

Mittwoch, 22. Oktober 2008, 15.30 Uhr. Es ist ziemlich kühl und regnet. Egal – die erste Schnitzeljagd „Nur für 3. und 4.-Klässler“ beginnt. Es gibt ja tolle Sachen zu gewinnen:

Kinogutscheine, Manor Kreditkarten, Kiosk Guthaben und süsse Trostpreise (gesponsert vom Giro). Also, nichts wie los! Dick eingepackt mit Schreibzeug und Fragebogen bewaffnet wird in

Zweiergruppen gestartet...

Wie viele Kugeln gibt es vor dem Kloster? Was steht beim Hauseingang Landschustraße 34? Wie alt ist das Felsbergschulhaus? Wie viele gelbe Streifen hat es am Zwissigplatz wenn du einmal rundherum gehst? Welche Zahl fehlt hier: 2,3,5,8,12,(),23, 30? Und so weiter... Zwei Minuten Guthaben gibt es für jede richtige Antwort!

Die Schnellsten sind bereits nach einer halben Stunde zurück, andere erst nach 70 Minuten. Im Ziel gibt es Popcorn, Süsses und Sirup. Das OK wertet die durchnässten Fragebogen aus und präsentiert dann die glücklichen Gewinner:

1. Philine/Julian. 2. Lukas/Merlin, 3. Lynn/Julie.

Die erste Schnitzeljagd geht erfolgreich zu Ende. Vielleicht kommen im nächsten Jahr ein paar Teams mehr an den Start. Danke euch allen, es hat Spass gemacht.

Katharina Roos und Corinne Frey

